
Ata n° 05/2020- Aos dezessete dias do mês de Novembro do ano de dois mil e vinte, reuniram-se na sala de 

reuniões do quarto andar da Prefeitura Municipal de Medianeira-PR, para discutir a pauta conforme anexo do 

Conselho Municipal de Assistência Social; A Presidente do CMAS Karina Fátima Pinzon realizou a abertura dos 

trabalhos agradecendo a presença dos membros e dando os comprimentos aos conselheiros e passando a 

palavra para a Joyce Bilski, referente a instancia do Controle Social (PBF) relatando sobre o plano de trabalho 

para 2020 e a não execução do plano de trabalho do referente ano devido a fatores da pandemia causada pelo 

Covid-19, apresentando aos Conselheiros o plano de trabalho referente ao ano de 2021 onde o mesmo foi 

colocado em votação e aprovado pelos conselheiros presentes, sendo anexado a ata. Karine passou a palavra 

ao Ângelo Renato Bizineli Junior, Secretário Municipal de Assistência Social que apresentou aos membros do 

CMAS o demonstrativo financeiro referente ao ano de 2019 especificando os gastos e despesas referentes ao 

ano (Rendimentos, PETI, BPC, CRAS, CREAS, Emenda Parlamentar Lar dos Idosos, IGD-SUAS, IGD-PBF), 

conforme planilha de Demonstrativo em anexo, Christiane Zanette Mondardo apresentou os dados referentes 

aos atendimentos da execução física no ano de 2019, e também dados com Base RMA e Relatório 

Quadrimestral sendo: Famílias Referenciadas ao CRAS, com base no cadúnico, 4385 famílias; o Piso de Alta 

Complexidade I sendo 10 Crianças e Adolescentes; Piso Fixo de Media Complexidade sendo 34 adolescentes 

em medidas sócio educativas; Piso Variável- SCFV sendo 75 Usuários nas faixas etárias de 0 a 17 anos e 

maiores de 60 anos em situação prioritários; Piso Variável- SCFV sendo 173 usuários nas faixas etários de 0 a 

17 anos, maiores de 60 anos e seus familiares; O Piso Transição de Média Complexidade sendo 44 pessoas 

com deficiência, idosas e suas Famílias; Piso Fixo de Média Complexidade, sendo 307 Famílias e indivíduos em 

situação de risco, por violação de direitos. Colocado em votação o demonstrativo 2019 foi aprovado por todos 

os conselheiros. Cheile Katia da Silva de Oliveira relatou aos membros do CMAS referente a parceria com a 

Casa de Passagem - Termo de Fomento 04/2020,  assinado em seis de novembro para execução e prestação de 

contas até fim de novembro, no valor de R$20.000,00 (vinte mil reais), advindos da Portaria 369/2020 recurso 

destinado ao serviço de acolhimento durante período de pandemia do COVID-19, que seria para as entidades 

O Bom Samaritano e também Fundação Jandira Áurea Zilio, que em função de ausência de alguns documentos 

obrigatórios da parceria não foi possível firmar a mesma. Ainda informou que a comissão do CMAS estará 

monitorando a parceria com o Bom Samaritano juntamente com a comissão permanente. Relatou sobre o 

Censo SUAS 2020, sobre o preenchimento realizado pelas Entidades e da prorrogação dos prazos de conclusão 

do preenchimento no sistema todos até 04/12, mas, oito questionários já foram lançados, em seguida serão 

lançados do serviço de acolhimento (três questionários) e o família acolhedora, em seguida, assim que abrir 

para o preenchimento será realizado do CMAS, Gestão e Fundo, informado aos conselheiros que o sistema 

está com algumas divergências que dificulta a finalização, também tem perguntas novas principalmente em 

função da pandemia, foi solicitado para as entidades que responderam lerem os questionários e caso tenham 

algo a ser retificado informar dentro do período de retificação que está programado para 07/12 a 11/12, na 

reunião de dezembro será repassado a finalização do preenchimento. Foi aberto a palavra Livre, onde 

Christiane Zanette Mondardo relatou aos membros do CMAS, informações referentes ao Conselho Municipal 

da Pessoa com Deficiência que até o presente momento não está habilitado para a vigência do mesmo, pois, 

ocorreu a dúvida se já se publica  a regulamentação da criação do conselho junto com o fundo, pois, o 

conselho estadual ainda não tem fundo regulamentado, pois, se regulamentar somente o conselho, 

posteriormente terá que ser regulamentado o fundo separado, algo que será discutido e definido em 2021.  

Karina informou aos membros do CMAS sobre o bazar realizado pela AMESFI de roupas esportivas, foi 

encerrada a reunião pela Presidente do CMAS Karina Fátima Pinzon; e eu, Fabio Daniel Ribeiro da Silva 1° 

Secretário encerro a presente ata assinada por mim e pelos demais presentes conforme lista de presença em 

anexo.  



 






